



Fernández Noroña se reincorpora a su curul en San Lázaro

Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT) se reincorporó este 17 de octubre a su curul en la Cámara de Diputados.

El legislador permaneció cuatro meses fuera de su cargo, debido a que participó en la encuesta interna de Morena, en la que se eligió al perfil para coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Este martes, el vocero de Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial de Morena y aliados, fue recibido en el Pleno entre aplausos de los representantes de la coalición oficialista Juntos Haremos Historia.

“Ya anunciaron mi reincorporación al Pleno y hubo aplausos de las bancadas del movimiento. Muy agradecido”, escribió el diputado en redes sociales.

Fernández Noroña presentó con fecha del 16 de octubre su solicitud para reincorporarse al ejercicio del cargo de diputado federal de la 65 Legislatura por el distrito 04 (Iztapalapa) de la Ciudad de México.

El oficio dirigido a la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, fue leído en tribuna al comienzo de la sesión ordinaria, con lo cual se cumplió el trámite.



<https://www.milenio.com/politica/gerardo-fernandez-norona-se-reincorpora-a-su-curul-san-lazaro>